A LA RESISTENCIA POR LA VICTORIA

- boletin No 1 - 24 febrero 1984.

NUESTRA OPINION

Luego del impacto que el imponente paro general del 18 tuvo tanto sobre el gobierno, como sobre aquellos dirigentes blancos y colorados que lo criticaron y descreyeron de la capacidad de convocatoria del P.I.T. y de los nuevos dirigentes sindicales, hemos vivido días de intensos reacomodamientos políticos.

Por un lado las FFAA pasaron por deliberaciones que pusieron nuevamente a luz su dificultad creciente para resolver en secreto sus propias contradiciones y, sobre todo su dificultad tanto para imponer sus puntos de vista al resto de la sociedad, cuanto para conducir un recule elegante de las primeras líneas del poder político. Y ello a pesar de las actitudes por lo menos ambiguas, y en muchos casos claramente zigzagueantes de muchos dirigentes de los partidos tradicionales. La ostensible y pública sublevación del Gral De la Fuente, y su posterior victoria táctica, fue uno de los aspectos más visibles de esa creciente reducción del espacio de maniobra de las FFAA.

Al miamo tiempo el gobierno debió recular, no sólo en el exámen de ingreso a la Universidad, sino también en el absurdo y mezquino decreto contra los docentes jubilados. Lo mismo debió hacer con la censura previa a los semanarios, aunque mantiena las amenazas de cierres a nosteriori así como la prohibición de la actividad y la información política. Siguió adelante también con el intento de aprobar la ya condenada ley anti-huelga para enchalecar los reclamos de los trabajadores. Finalmente el día 20 se conocieron las gravisimas acusacion s del asesino Gordon, de la Triple A argentina, contra el presidente Alvarez, quién trató de desmentirlas recibiendo urgent mente en su casa nada menos que al siniestro aventurero Patricio Kelly. Realmente algo huele a podrido y no es ciertamente a causa de los calores del verano. Mafías, Logias P-2 y sectas Moon, negociados con la carne asesinatos cooperativos por encima de las riveras del Plata, se van acumulando más y más sobre el bunker de una dictadura que tiene sus días contados, pués el pueblo no acepta que su libertad se la administren negociadores timoratos, y mucho menos en reuniones secretas y "discretas" como las que ya se están realizando en estos días.

Mientras nada se ha definido aún sobre cuál será el marco constitucional y jurídico que regirá en el próximo futuro, y mientras los trabajadores y el pueblo mostraron hasta el cansancio que están dispuestos a movilizarse por objetivos claros e inmediatos contra la dictadura, se suceden ambiguas declaradiones políticas, y algunas no tan ambiguas, como cuando Tarigo escribe que ya que las FFAA, no aceptan a Wilson Ferreira y al Partido Comunista, a los partidos y personas autorizadas no las queda otro camino que seguir adelante hacia las elecciones, y que después todo se arreglará.

Al mismo tiempo ya se han desatado los tiroteos por candidaturas y se negocia la reforma de la Ley de Partidos. No para eliminarle todos sus artículos represivos y excluyentes, sino para que el doble voto simultóndo permita nuevamente arrastrar al mismo lema no sólo a tírios y troyanos, sino incluso a equellos que ya perdieron esa opotunidad con las propias leyes de juego impuestas por la dictadura.

Mientras tanto el pueblo se hunde más y más en la miseria, y la desocupación, y el ministro Vegh asegura que no hay nada grave o importante que exija ser cambiado por ahora, mientras avala los privilegios leoninos a la banca, privilegios que el pueblo pagará. Eso sí, reclama calma y orden para asegurar la Transición. También siguen proscriptos o presos miles y miles de hombres y mujeres, la justicia militar sigue condenando a los opositores, el frente Amplio sigue excluído del espacio político legal, y su presidente preso y calumniado.—

Por todo eso ha llegado el momento de aumentar y profundizar la movilización. De los trabajadores y de los estudiantes. De los partidos y sus adherentes, y de todos los que sin tener un partido sienten hondo ese reclamo tan claramente expresado estos meses de que es necesario QUE SE VAYAN ahora, Sumando sin duda todas las fuerzas que se pueda, concertando las luchas con todos los que sea posible. Pero también aprendiendo la lección de estos meses y no sometiendo ese impulso libertario y democratizador que viene de las bases, a exigencias "razonables" y "posibilistas" que, más alla de las intenciones de quienes las proponen, es indudable que están debilitando el frente opositor y pueden incluso desfigurar totalmente el carácter de la salida política que el pueblo va construyendo y que aún le puede ser estafada.

La responsabilidad histórica de los dirigentes sociales y políticos es hoy día muy grande y debe acortarse rápidamente la distancia entre el impulso de lucha y movilización de las bases y su expresión al nivel político. Esto vale en primer lugar para los partidos tradicionales pero compromete también a todos los partidos de izquierda y a las nuevas dirigencias sindicales, estudiantiles y sociales. La caída de la dictadura fue puesta en el horizonte inmediato por la lucha popular y su impulso unitario. Se trata ahora de avanzar hasta la victoria final con todos los que estén dispuestos a ser consecuentes con el camino ya recorrido. Los que por timidez u opurtanismo deserten a esta altura, serán sin duda severamente juzgados por el pueblo y han de pagar un duro precio político.

TO QUE QUIERE ACALLAR EL DECRETO DEL 18 DE ENERO

Del balance de buelga de la J.U.F.

Este es un estracto del halance de los compañeros pescadores, que continúan su conflicto después del 18 de enero, que cuando les prohiben la olla sindical — crean tres ollas sindicales en los barrios obreros, permitiendoles seguir en lucha por sus justas reivindicaciones. Ejemplo de organización y de coraje, de conciencia y de decisión por alcanzar — la victoria. SALUD, COMPANEROS DE LA COURDINADURA URUGUAYA DE FESCA.

De la Pro-Fed. Uruguaya de la Salud

Gloria Castro, militante sindical de la salud y cra. ejemplar, fue detenida -por efectivos policiales el pasado vier
nes 27 de enero. Días después, la justicia militar decretó su procesamiento.

La Pro-FUS, ante una nueva y alarmanteacción represiva sobre la actividad política y que afecta directamente a nues
tra organización sindical, denuncia y
rechaza vigorosamente, por inconstitucional y contradictoria con cualquieralternativa de apertura democrática, la
intervención de la Justicia Militar en
ámbitos estrictamente civiles de activi
dad, como lo son las organizaciones políticas y sindicales.

la Pro-FUS repudia la detención y procesamiento de la compañera floria Castro-y expresa la preocupación de los trabajadores de la Salud sobre la evolución del precario estado de salud de Gloria Castro en las condiciones de reclusióndel Penal de Funta de Rieles.

EXIGINOS LA LIBERTAD INMEDIATA PARA GLORIA CASTRO!!

De Transporte:

Los trabajadores de UNOA realizaron me didas de paro, el 17 de febrero contra el despido de un compañero. Ese mismo día lograron su reposición.

De Bancarios: Los trabajadores del 30 MERCIAL, UPUR, CAJA OBRERA, vienen — cumpliendo medidas de paro por aumento de salarios. Unes veces paran en horario de atención al público, otrasveces después del cierre del banco.— No hay "clearing" (compensación de — cheques), está la actividad bancariadistorsionada.

Es que los banqueros, no sólo han ganedo dinero con su política económica
libremonetarista, a costa de los imus
triales y productores, sino fundamentalmente con el hambre de los trabaja
dores y de todos los uruguayos.

El personal del diario el DIA viene re alizando medidas de paro, de dos horas por sección. La empresa pidió una tregua hasta el mes de mayo, esto fue rechazado por los trabajadores. Continuando con las medidas esporádicas.

los obreros de FUNSA, realizaron medides de paro de dos horas por sección; la semana anterior a salir de licencia como forma de presionar las negociaciones que tienen con la patronal por aumento de salarios. La empresa condiciona el aumento, a enviar compañeros al seguro de paro. Esto es rechazado por los trabajadores, se abre un impase hasta la finalización de la licencia.

Los trabajadores nucleados en el CON-GRESO OBRERO TEXTIL, resolvieron realizar los días 24 y 27 de este mes pa ros de una hora por turno. Exigiendo la plataforma reivindicativa del gremio, además de enfrentar las patronales de FIBRATEX que persigue la organización sindical, e ILDU que despidió seis trabajadores, activos militantes en la ocupación de la fébrica.

PARTIDO POR LA VICTORIA DEL PUEBLO